



TRÉBOL S.L.
QUÍMICA

Comunicado COVID-19

En relación a las últimas noticias, y según Orden de Consejería de Salud, nuestra empresa queda incluida dentro de las consideradas como bien y servicio de primera necesidad, y por lo tanto seguimos ofreciendo suministro de productos químicos y servicios.

Vamos a implementar la jornada intensiva desde el próximo lunes 16 de Marzo, y adoptaremos las medidas necesarias para ajustarnos a los protocolos de acceso a fábricas de nuestros clientes.

Las actuaciones comerciales se realizarán de forma telemática, retrasando en lo posible las reuniones presenciales.

Deseamos que este episodio pase lo antes posible y volvamos pronto a la normalidad.

Un saludo,

Arturo García Pallarés